

# „Krutstorze“ in närrisch-guter Verfassung

## Lothar Schlatter weiter an Spitze der Gottenheimer Fasnetszunft / Unschönes Nachspiel zur Umzugsprämierung

GOTTENHEIM (schö). Auf eine schöne Fasnetskampagne und ein gelungenes Vereinsjubiläum der Gottenheimer Narrenzunft „Krutstorze“ blickte Zunftmeister Lothar Schlatter in der Jahreshauptversammlung zurück. In seinem Amt wurde er einstimmig wiedergewählt.

Mehr als 7000 Besucher seien laut Polizei zum diesjährigen Jubiläumsumzug gekommen freute sich Zunftmeister Lothar Schlatter. Er dankte allen Helfern, insbesondere der Gemeinde, dem Roten Kreuz und der Feuerwehr. Einzig die Reaktionen auf die Preisverleihung mache ihm Sorgen. Es habe im Nachhinein viele Anfeindungen und Drohungen gegeben. „Da arbeiten wir mit viel Einsatz für eine wochenlange Fasnetskampagne und dann wird das ganze an einer Stunde Preisverleihung aufgehängt“, ärgerte sich der Vorsitzende. „Da müssen wir uns überlegen,



**Für 22 aktive Jahre erhielt Thea Schlatter den Verbandsorden der Oberrheinischen Narrenzünfte in Silber von Jürgen Pfeifle (rechts). Krutstorze-Chef Lothar Schlatter übergab den großen Hausorden.** FOTO: MARIO SCHÖNEBERG

ob wir sie weglassen und nur noch ein Startgeld zahlen oder ob wir das Publikum entscheiden lassen,“ fügte er an.

Zuvor hatte Thea Schlatter in Vertretung der Schriftführerin Manuela Schmi-

die vorgetragen, dass die Narrenzunft an drei Umzügen und sechs auswärtigen Abendveranstaltungen teilgenommen hatte. In Gottenheim selber gab es ein Guggemusiktreffen zum 55-jährigen Be-

stehen sowie zwei Brauchtumsabende, einen Kinder- und einen Preismaskenball. Das große Ballett feierte mit seinem Programm „Abbamania“ Erfolge bei Tanzwettbewerben und werde noch immer gebucht. Arbeitseinsätze galten einer neuen Theke und dem Narrenbrunnen.

Nach den Neuwahlen wurde Thea Schlatter für 22 aktive Jahre in der Zunft und viele Jahre Vorstandsarbeit ausgezeichnet. Jürgen Pfeifle vom Verband der Oberrheinischen Narrenzünfte überreichte den Verbandsorden in Silber, von der eigenen Zunft gab es den großen Hausorden. Den kleinen Hausorden bekam Tanja Hensle.

**Wahlen:** Kassiererin Juliane Pfeil; Chronist Klaus König; Jugendleiter Dominik Jundt (für Martin Kaiser); Beisitzer Martin Kaiser. **Mitglieder:** 60 Aktive; 30 Kinder; 235 Passive. [www.krutstorze.de](http://www.krutstorze.de)